



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

GERENCIA REGIONAL DE INFRAESTRUCTURA
SUB GERENCIA DE ESTUDIOS Y LIQUIDACIONES



“Año de la Inversión para el desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

NOTA DE PRENSA N° 01 -2013-GR-CAJ/GRI/SGSL

Gobierno Regional Cajamarca invierte S/. 31 203 381.16 nuevos soles en carretera

El proyecto es: “Mejoramiento de la carretera (Bambamarca) – Atoshaico – Ramoscucho- La Libertad de Pallán- (Celendín)”

El Gobierno Regional Cajamarca, por intermedio de la Gerencia Regional de Infraestructura, rehabilitará la carretera que interconectan los centros poblados de Chalapampa, Atoshaico, Quillinshacucho, Sugar Chaa, Ramoscucho, La Unión, San Martín, La Libertad de Pallán, Ramón Castilla, Saraus y Llanguat, pertenecientes a las Provincias de Hualgayoc y Celendín, y que beneficiará a más de 43 000 habitantes.

Dicho proyecto, tiene un total invertido de S/. 31'203,381.16 nuevos soles, con los cuales se busca dinamizar las actividades económicas (básicamente Agropecuarias) de todas las comunidades aledañas, fortaleciendo de esta manera la producción local, que posteriormente se traducirá en mayores ingresos y empleos.

Finalmente, el presidente regional de cajamarca, regorio Santos complementó resaltando la gran importancia de la ejecución de dicha obra, indicando que ésta les permitirá tener acceso a direcciones de rutas, destinos, centros de recreo lugares turísticos.

Gracias por su difusión.

Cajamarca, 09 de mayo de 2013.

**GERENCIA REGIONAL DE INFRAESTRUCTURA
SUB GERENCIA DE ESTUDIOS Y LIQUIDACIONES**

¡POR UNA GRAN REGIÓN!